

Esta clase de Agricultura ha procurado adquirir las noticias mas probables para contestar a los puntos que abren los círculos del Señor D. Monseñor Sagredo, sobre el cultivo de la caña y elaboración del azúcar, y así dar las óptimas particularmente como dadas comunicadas p.^r el estadístico de Agricultura de esta Ciudad D. José Schwoeray escritor, puede decirse:

1º. - En estas Provincias no las hay.

2º. - Sobre estas tierras no se encuentran terrenos muy apropiados, pues son llanos, y solo entre llanos podrían dedicarse algunos parajes que nunca tienen de grande extensión.

3º. - Las decisiones de los Labradores estas vienen en tales de las facilidades que ellos demuestran con ejemplos que los convencen, y probándoles que el cultivo de la caña puede producir mayor lucro que el que obtienen en el día con los lechales y demás frutos naturales del país.

4º. - Ningunas; pues solo por curiosidad se han cultivado en alcuni jardines algunas cañas, entres que se han podido observar que si bien puede aclimatarse en otros, robustos y fuertes, no corresponden los que se les tienen en otros Paises.